

Nadja Sönnichsen und Hannes 4. beim „Preis der Besten“ in Warendorf

7. bis 9. Mai 2010

Ohne Nachwuchs keine Zukunft! Was für die Pferde das Bundeschampionat im Herbst, ist für Reiter der "Preis der Besten" im Mai. Regelmäßig Mitte Mai trifft sich die Elite deutscher Nachwuchsreiter in Warendorf zum Leistungsvergleich und zur ersten Sichtung für die Europameisterschaften des Jahres.



Gleich zu Beginn der Saison gibt es für die jugendlichen Reiter einen Höhepunkt in der Saison. Einmal dabei zu sein, beim „Preis der Besten“ in Warendorf ist schon etwas Besonders. Lediglich 19 Pony-Vielseitigkeitsreiter aus ganz Deutschland erhielten die Startgenehmigung. Auch Nadja und ihr Pony Hannes, die dem Perspektiv-Bundeskader angehören, wurden nominiert. Die Vielseitigkeitsprüfung begann am Samstag mit der Dressur, die die Beiden solide mit 53,60 Minuspunkten bewältigten. Der 5. Platz war eine gute Ausgangsposition. Im anschließenden Springen und beim 2.500 m langen Geländeritt kamen keine weiteren Strafpunkte hinzu, sodass am Ende eine Platzierung an 4. Stelle errungen wurde. Außerdem erhielt Nadja den Sonderrennenpreis für den stilistisch besten Geländeritt. Ein schöner Saisonauftakt bei der ersten Sichtung für die Europameisterschaften.



Bericht und Bilder: K. Sönnichsen